

# 広小だより

令和6年5月1日（水） No. 2

## 毎日、さわやかな挨拶や優しさであふれています

保護者・地域の皆様、朝から登校の見守りなどありがとうございます。また、授業参観・懇談会にも多数おいでいただき子供たちも教員も喜んでいました。23日には、体育館で1年生を迎える会を全校で行いました。「わからないことがあったら何でも聞いてね」「一緒に遊ぼうね」など各学年心を込めて1年生の入学をお祝いしました。

子供たちは、一人一人の目標に向かって新年度をスタートしました。学校教育目標である「自分も人も未来も大切に」毎日を過ごしています。朝の通学班では、班長さんが振り返り1年生の様子を伺いながら歩くペースを調節しています。班員さんも班長さんの言うことをよく聞いています。1年生も学校生活に慣れてきて、給食も残さずお行儀よく食べています。そして、掃除の時間には、毎日黙々と隅々まで掃除のできる子供たち。どの学年も1年生のお手本になってくれています。子供たちには、「81億人いるこの世界で出会えた奇跡を大切に、せっかく出会った人たちのことをよく思いやってみんなが幸せに生活できるよう努力しましょう」と話をしました。子供たち、保護者、地域の方々、私たち教職員、この出会いを大切にしていきたいです。どうぞよろしくお願い致します。

校長 紫竹理枝子



## 始業式の代表の言葉

6年 寺川 楽人

僕が6年生になって頑張りたいことは3つあります。1つ目はミニバス大会です。クラス全員で協力し勝利をつかみ、その勝利に貢献できるような選手になりたいです。2つ目は1年生のお世話です。最高学年として1年生を引っ張っていき、わからないことがあったら教えて、いろいろお手伝いをしてあげたいです。3つ目は広瀬小の「あいうえお」の「あ」の挨拶です。下級生のお手本になるような明るく元気な挨拶を心がけ学校全体に笑顔が溢れるようにしたいです。下級生のお手本になるような6年生になりたいです。



会長さんはじめ PTA 役員の新旧の方々の顔合わせや「おはよう資源の日」の活動がありました。また、朝から登校指導もしていただきました。お忙しい中、本当にありがとうございました。

## 交通事故等の防止について

連休に入っています。楽しく、安全に過ごせますよう、車には十分気を付けるよう声かけをお願いします。小学生の交通事故は、**○自転車の運転中** **○飛び出し** **○道路の横断中** に起こることがとても多いです。道路に出る時、交差点での横断、信号のない横断歩道を渡るときは十分な注意が必要です。また、自転車に乗るときは**スピードを出し過ぎず**、交通ルールを守って、安全な運転に心がけることが大切です。**ヘルメットの着用**もお願いします。

- ◎ 交通事故防止 (もしかして・とまる・みる・まつ・たしかめる)
- ◎ 不審者等への対応 (大声を出す・逃げる・近所の家に助けを求める・一人にならない・「いかのおすし」)

